

## [Pressenza Grecia] Vimeo cierra nuestra cuenta y nos envía, felizmente, a PeerTube

**Por: Marianella Kloka. Pressenza. 19/06/2019**

«Ya no me escriban por gmail, quiero dejar google poco a poco», les dije a mis amigos y familiares durante un año. He creado una cuenta de correo electrónico gratuita y segura, y estoy luchando por este cambio, que no es fácil. «Tenemos googledrive para almacenar nuestros datos», es lo que más se escucha y siempre tengo problemas para sugerir cualquier otra cosa que creo que se puede escuchar también.

Con la certeza de que teníamos que dejar a los gigantescos proveedores de servicios digitales, pero aún no con la determinación necesaria, decidimos hace tres meses coproducir la oficina griega de Pressenza de una manera nueva, con reportajes de noticias [N.d.T. reportajes de vídeo del grupo Omnia TV – Pressenza]. Vimeo no es youtube... ese era nuestro pensamiento más profundo. Pero cuando subimos el noveno vídeo a la plataforma Vimeo, la cuenta «*Pressenza\_ath on vimeo*» fue cerrada por Vimeo. Mientras nos preguntábamos si esto era un error, o qué pasó exactamente, recibimos la siguiente respuesta: **la cuenta ha sido cerrada «por razones de seguridad».**

### En el corazón de Vimeo

Estábamos en Nueva York en el momento del incidente del cierre de la cuenta de Vimeo, y esta es precisamente la ciudad donde se encuentran las oficinas de Vimeo. Pensamos que aparte de nuestra reacción a través de una mención en Twitter, podría ser interesante ir a su sede y hablar con ellos para ver qué pasó. La recepcionista respondió casi como un robot: «*Vimeo no establece contactos personales con los usuarios del servicio.*» Y mucho mejor, nos dijimos a nosotros mismos; porque habíamos estado pensando durante mucho tiempo en cambiar a otro tipo de servicio, y ahora nos dan la oportunidad de hacerlo.

### Superestructuras de empresas fascistas vacías *contra* nudos federados libres

Nuestro socio Omniatv, de tamaño promedio, reaccionó rápidamente, transfiriendo todas sus producciones y nuestras coproducciones griegas y españolas a PeerTube.

Esta es una plataforma federada, descentralizada y gratuita, respaldada por el Internet [Activity Pub](#) y por [Web Torrent](#). PeerTube fue creado por la organización sin ánimo de lucro Framasoft, que promueve la cultura de la apertura ofreciendo servicios de alojamiento y asistencia a cualquier usuario que decida abandonar Microsoft Windows y pasar a Linux u otro software libre. Por lo tanto, estamos pasando de superestructuras corporativas impersonales que tienen actitudes fascistas, sin previo aviso ni siquiera discusión, a una cultura de cooperación y apertura. Como se verá, el resultado también es visualmente interesante, por lo que las agencias de comunicación independientes (como Omniatv y Pressenza) se adaptan mucho mejor a las líneas editoriales. **Su contribución a la difusión de este artículo y de nuestros productores de PeerTube es una primera interacción** que esperamos que pronto los lleve a abandonar las superestructuras impersonales de las sociedades fascistas y a convertirse en actores de una cultura abierta. Mi cuenta de Google se cerrará definitivamente en un mes.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: pressenza

**Fecha de creación**

2019/06/19